
Internet em todas as escolas
CB. PODER / Secretário de Ciência, Tecnologia e Inovação falou sobre a inclusão digital na educação e a chegada do 5G ao DF

» RAFAELAMARTINS

I nclusão digital, internet gra-tuita e a chegada do 5G à ca-
pital federal foram alguns
dos temas destacados pelo

secretário de Ciência, Tecnolo-
gia e Inovação do Distrito Fede-
ral, Gilvan Máximo, ontem, no
CB.Poder — programa do Cor-
reio emparceria com aTVBrasí-
lia. Em entrevista conduzida pe-
la jornalista Denise Rothenburg.
De acordo com o responsável
pela pasta, o Governo do Distri-
to Federal (GDF) pretende in-
cluir digitalmente toda a rede
pública de educação. “Vamos
colocar internet em todas as 600
escolas do DF até fevereiro. Ho-
je, 10% das escolas têm internet,
e é precária”, destacou.
Na terça-feira, a secretaria lan-

çou o programa Conecta +, que
inicialmente fornecerá internet
gratuita a 20mil pessoas comde-
ficiência. De acordo como titular
da pasta, o objetivo do GDF é de-
mocratizaroacessoà informação
para o brasiliense que não possui
condiçõesde arcar comoserviço.
“Ontem (na terça-feira), lança-
mos o programa Conecta + para
pessoas comdeficiência. Nós va-
mos dar um chip de internet 4G,
de velocidade rápida, para que
essas pessoas possam se conec-
tar. Ninguémmais vive sem in-
ternet. Nós vamos colocar inter-
net em todas as escolas doDF. Se-
rá a primeira unidade da federa-
ção a ter internet em todas as es-
colas. Queremos chegar lá até de-
zembro, mas caso não dê, será
até fevereiro, ressaltouGilvan.
OConecta + se estenderá a ta-

xistas,motoristas de aplicativos e
famíliasdebaixa rendanoDistrito
Federal. “Nós vamos lançar o pro-
gramanos próximos 30 dias. Nos-
so propósito é democratizar o
acesso para todos. Osmotoristas,
por exemplo, receberãoumrotea-
dor doGDF e esse serviço será to-

talmente gratuito. Está chegando
amão amiga do governo da espe-
rança, e agora nós estamos usan-
do a tecnologia para fazer o social
também”,destacouosecretário.

5Gnacapital
Atualmente, avelocidadeda in-

ternet noBrasil está amparadape-
lo 4G. Porém,Gilvan garantiu que
o5Gestáemfasede testesnoDF,e
que isso vai revolucionar não só a
capital do país, como omundo.
Comvelocidade100vezesmais rá-
pida do que a atual, a conexão 5G
seaproximarádo temporeal.
“O5Gvai facilitar tudo: desdeo

trabalho no campo até o veículo
autônomo e o avião autônomo.
Elevai revolucionaromundo,ees-
tamos aguardando ansiosos por
isso. Eu acho que até fevereiro e
março teremos 5GemBrasília.De
acordo comapolítica do governo
federal, eles vãopuxarmais para o
lado tecnologiaamericana,doque
da chinesa. O 5G é 100 vezesmais
rápido”, ressaltouGilvan.Alémdis-
so, essaevolução tambémvai con-
tribuirparaaáreadasaúde.
O secretário também falou so-

bre o descarte de lixo eletrônico
noDF. “Nós temos a primeira usi-
na de reciclagemde lixo eletrôni-
co daAmérica Latina, noGama. É
recuperado 99,8% do lixo que en-
tra lá. Já recolhemosmais de 120
toneladas de lixo eletrônico em 1
anoemeiodeprograma.Compu-
tadores, tablets, pilhas, lâmpadas,
geladeiras velhas, televisões de
tubo, cabos de celular, a gente re-
cupera tudo e distribui para alu-
nos de baixa renda. Nós recondi-
cionamos 22 máquinas a cada
hora e ela sai compotência total.
Para quem não sabe como des-
cartar, é só acessar o site da secre-
taria (https://www.secti.df.gov.br/),
procurar umdos 85pontos de co-
leta espalhados pela cidade ou
entrar em contato com as admi-
nistrações regionais.
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CAPITAL S/A
É INÚTIL FECHAR OS OLHOS À REALIDADE. SE O FIZERMOS, A REALIDADE

ABRIRÁ NOSSAS PÁLPEBRAS E NOS IMPORÁ A SUA PRESENÇA.

SAMANTA SALLUM

JuscelinoKubitschek

samantasallum.df@cbnet.com.br

2021/25
Em oito de julho de dois mil e vinte e um, às nove horas, realizou-se, por

videoconferência, reunião ordinária do Conselho de Administração do Banco do
Brasil S.A. (CNPJ: 00.000.000/0001-91; NIRE: 5330000063-8), secretariada no
Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Lote B, Torre Sul, 15º andar, Asa Norte -
Brasília (DF), CEP 70040-912, sob presidência da Sra. Iêda Aparecida de Moura
Cagni e com a participação dos conselheiros Aramis Sá de Andrade, Débora
Cristina Fonseca, Fausto de Andrade Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de
Lima, Rachel de Oliveira Maia, Waldery Rodrigues Júnior e Walter Eustáquio
Ribeiro. Também estiveram presentes a Sra. Lucinéia Possar, Diretora Jurídica, e
o Sr. Iram Alves de Souza, Auditor Geral interino. (...) Na sequência, o Conselho
de Administração (CA): (...) 5. PLANO DE AÇÃO REFERENTE AO RELATÓRIO
DE ACOMPANHAMENTO DO PROCESSO DE PREVENÇÃO E COMBATE
À LAVAGEM DE DINHEIRO E AO FINANCIAMENTO DO TERRORISMO
(PLD/FT) – aprovou os resultados consolidados dos planos de ação referentes
ao relatório de acompanhamento de PLD/FT, em cumprimento ao estabelecido na
Circular Bacen 3978/2020 art. 65, §1º e §2º; (...) 9. ATIVIDADES DAAUDITORIA
INTERNA – JUN/21 – tomou conhecimento do Sumário Executivo de Atividades
da Auditoria Interna referente a jun/21; (...) 12. PAINEL DE RISCOS – tomou
conhecimento da apresentação referente ao Painel de Riscos do BB, elaborada
pela Vice-presidência Controles Internos e Gestão de Riscos; 13. AUTORIZAÇÃO
PARA VISUALIZAÇÃO DE AGENDAS DE RECEBÍVEIS DE ARRANJO
DE PAGAMENTO - IMPLEMENTAÇÃO DA RESOLUÇÃO Nº 4734/2019 –
tomou conhecimento do inteiro teor do Ofício nº 13.115/2021-BCB/Desup, de
14.06.2021, referente a implementação da Resolução nº 4.734/2019 - Autorização
para Visualização de Agendas de Recebíveis de Arranjo de Pagamento; (...)
17. ADEQUAÇÕES ORGANIZACIONAIS NA MACROESTRUTURA DO BANCO
DO BRASIL – ADEQUAÇÕES ORGANIZACIONAIS NA MACROESTRUTURA
DO BANCO DO BRASIL – aprovou (i) as adequações organizacionais na
macroestrutura do BB e, (ii) considerando a transformação de quatro Diretorias
em unidades autônomas, a destituição dos diretores da Diretoria Segurança
Institucional (Disin), Sr. Luiz Fernando Ferreira Martins; da Diretoria Governança
de Entidades Ligadas (Direg), Sr. Rodrigo Felippe Afonso; da Diretoria de
Reestruturação de Ativos Operacionais (Dirao), Sr. Ronaldo Simon Ferreira; e da
Diretoria de Atendimento e Canais (Dirac), Sr. Thompson Soares Pereira César;
(...) 19. ELEIÇÃO DE MEMBROS PARAADIRETORIAEXECUTIVA – elegeu, nos
termos do art. 21, X, do Estatuto Social, como membros da Diretoria Executiva
do BB, os Srs. Guilherme Alexandre Rossi, Rodrigo Mulinari e Thompson Soares
Pereira César, abaixo qualificados, para exercício do mandato 2021-2023,
esclarecido que atendem às exigências legais e estatutárias: Diretor Comercial
Alto Varejo: Guilherme Alexandre Rossi, brasileiro, nascido em 21.12.1980,
solteiro, bancário, inscrito no CPF/MF sob o nº 086.692.077-37, portador da
Carteira de Identidade nº 12407768-6, expedida em 21.08.2011 pela Secretaria
de Estado da Casa Civil do Rio de Janeiro. Endereço: Avenida Paulista, 1230,
Edifício BB São Paulo, Bela Vista, 17º andar, CEP 1310-901- São Paulo (SP);
Diretor de Tecnologia: Rodrigo Mulinari, brasileiro, nascido em 21.04.1978,
casado sob o regime de comunhão parcial de bens, bancário, inscrito no CPF/
MF sob o nº 801.599.070-04, portador da Carteira de Identidade nº 5070385074
expedida em 09.03.2006 pela Secretaria da Justiça e da Segurança do Estado do
Rio Grande do Sul. Endereço: STN 716, Conjunto C, Edifício Sede IV - Complexo
Central de Tecnologia - Asa Norte, CEP 70770910 - DF- Brasília (DF); Diretor
Comercial Varejo: Thompson Soares Pereira César, brasileiro, nascido em
08.04.1969, casado sob o regime de comunhão parcial de bens, bancário, inscrito
no CPF/MF sob o nº 995.503.187-53, portador da Carteira Nacional de Habilitação
nº 00647283518, expedida em 03.10.2017 pelo Departamento Nacional de
Trânsito do Estado de São Paulo. Endereço: SAUN, Quadra 5, Lote B, Edifício
Banco do Brasil, Torre Sul, 13° andar, Asa Norte, CEP 70040-912 - Brasília (DF).
Nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente deu por encerrada a reunião às
dezoito horas, da qual eu, (Ass. Rodrigo Nunes Gurgel), Secretário, mandei lavrar
esta ata que, lida e achada conforme, vai assinada pelos conselheiros. Ass.) Iêda
Aparecida de Moura Cagni, Aramis Sá de Andrade, Débora Cristina Fonseca,
Fausto deAndrade Ribeiro, Paulo Roberto Evangelista de Lima, Rachel de Oliveira
Maia, Waldery Rodrigues Júnior e Walter Eustáquio Ribeiro. ESTE DOCUMENTO
É PARTE TRANSCRITA DO LIVRO 30, PÁGINAS 153 A 158. Iêda Aparecida
de Moura Cagni - Presidente do Conselho de Administração. A Junta Comercial,
Industrial e Serviços do Distrito Federal certificou o registro em 31/08/2021 sob o
número 1726603 - Maxmiliam Patriota Carneiro - Secretário-Geral.

Extrato da Ata da Reunião Ordinária do Conselho
de Administração Realizada em Oito de Julho de
Dois Mil e Vinte e Um

CNPJ 00.000.000/0001-91

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados, com amparo na Lei 6.404/1976, art. 142, inciso IV, e no Estatuto
Social, art. 19, inciso X, os Senhores acionistas da Companhia para a 106ª Assembleia
Geral Extraordinária, a realizar-se em 14 de outubro de 2021, às 10 horas, na
sede da Empresa, de modo exclusivamente digital, por meio da plataforma Webex
(“Plataforma Digital”) com a seguinte ordem do dia: 1) Deliberar sobre a proposta de
desdobramentodas açõesde emissãodaCompanhia, pormeiodoqual cadaação
de emissãodaCompanhia será desdobrada em5 (cinco) ações damesmaespécie,
sem alteração no valor do capital social atual da Companhia, com a consequente
alteração do Estatuto Social da Companhia para refletir a nova quantidade de
ações daCompanhia. 2) Deliberar sobre aproposta de reformadoEstatuto Social
da Companhia Energética de Brasília contemplando as seguintes modificações:
a) ajuste do inciso I e do Parágrafo Único do art. 2º, retirando o termo “distribuição”,
considerando a reestruturação societária ocorrida com a alienação da CEB Distribuição
S.A., então subsidiária integral da Companhia; b) inclusão dos serviços de Iluminação
Pública ao inciso VII do art. 2º; c) alterar o caput do art. 3º para modificar o endereço
da Companhia para a nova sede; d) alterar o caput do art. 5º visando o desdobramento
das ações na proporção 1:5, com o objetivo de obter maior liquidez das ações da
Companhia a fim de obter uma cotação mais atrativa aos potenciais investidores; e)
alterar o § 1º e revogar os §§ 6º e 7º do art. 17 para alterar a composição do Conselho de
Administração, visando retirar a vaga de representante dos empregados da Companhia
no Conselho, considerando o que dispõe a Lei nº 12.353/2010; f ) incluir o inciso XXXIII
ao art. 19 e alterar o art. 20 visando a criação de comissões e comitês pelo Conselho
de Administração; g) alterar o art. 21 visando modificar a nomenclatura da Diretoria
Técnica que passa a ser Diretoria de Regulação e Fiscalização de Concessões; h) alterar o
art. 25 para inclusão de bônus e gratificações permanente ou variáveis, em atendimento
ao disposto na 59ª AGO, de 30.04.2021; i) inclusão do inciso X ao art. 28 para nova
competência atribuída aoDiretor-Presidente; j) alterar o caput do art. 30 e os incisos III, IV,
VIII, XII que trata das competências da então Diretoria Técnica para a nova nomenclatura;
k) alterar o § 1º do art. 43 para incluir a assistência jurídica ao DPO – Data Protection
Officer. 3) Deliberar sobre a Distribuição de Dividendos Intercalares e Juros de
Capital Próprio no valor total de R$ 869.218.556,69. A Proposta da Administração
(“Proposta”) contemplando toda a documentação relativa às matérias constantes da
Ordem do Dia, os demais documentos previstos na IN CVM 481 e outras informações
relevantes para o exercício do direito de voto na Assembleia, foram disponibilizados
aos Acionistas da Companhia nesta data, na forma prevista na IN CVM 481, e podem ser
acessados através dos websites da Comissão de Valores Mobiliários (“CVM”) (www.cvm.
gov.br) e da Companhia (ri.ceb.com.br). Consoante o disposto nas Instruções CVM nºs
165/1991 e 282/1998, o percentual mínimo para a requisição da adoção do processo de
voto múltiplo é de 5% do capital votante da Companhia. A participação dos acionistas
à Assembleia será via Plataforma Digital, pessoalmente ou por procurador devidamente
constituído nos termos do artigo 21-C, §§2º e 3º da IN CVM481. Documentos necessários
para acesso à Plataforma Digital: Os Acionistas que desejarem participar da Assembleia
deverão enviar para o e-mail ari@ceb.com.br, com cópia para soc@ceb.com.br, com
solicitação de confirmação de recebimento, com, no mínimo, 2 dias de antecedência
da data designada para a realização da Assembleia, ou seja, até o dia 12 de outubro de
2021 os seguintes documentos: (i) comprovante expedido pela instituição financeira
depositária das ações escriturais de sua titularidade, demonstrando a titularidade das
ações em até 8 (oito) dias antes da data da realização da Assembleia; (ii) instrumento
de mandato, devidamente regularizado na forma da lei, na hipótese de representação
do Acionista, acompanhado do instrumento de constituição, estatuto social ou contrato
social, ata de eleição de Conselho de Administração (se houver) e ata de eleição de
Diretoria caso o Acionista seja pessoa jurídica; e/ou (iii) relativamente aos Acionistas
participantes da custódia fungível de ações nominativas, o extrato contendo a respectiva
participação acionária, emitido pela entidade competente. Nos termos do artigo 5º, §
3º da IN CVM 481, não será admitido o acesso à Plataforma Digital de Acionistas que
não apresentarem os documentos de participação necessários no prazo aqui previsto.
Informações detalhadas sobre as regras e procedimentos para participação e/ou votação
na Assembleia, inclusive orientações sobre acesso à Plataforma Digital, constam da
Proposta de Administração da Companhia disponível nos websites da CVM (www.cvm.
gov.br) e da Companhia (ri.ceb.com.br).

IvanMarques deToledo Camargo
Presidente do Conselho de Administração
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Ibaneis vai a SP captar
investimentos para o
Distrito de Tecnologia

Comitiva do GDF liderada pelo governador Ibaneis Rocha
(MDB) foi a São Paulo, ontem, lançar oficialmente o fundo
imobiliário para o desenvolvimento do novo Distrito de

Inovação e Tecnologia em Brasília (Biotic), que será localizado
na Granja do Torto. O FII Biotic é o maior fundo imobiliário ASG

(Ambiental, Social e Governança) do país.

Cidade inteligente com
moradiae coworking
Aestimativa é abrigar 800 empresas e

mais de 2mil estações de coworking
(trabalho colaborativo), comgeraçãode 7,6
mil postos de trabalho e 9,5milmoradores
no local. Ameta é ser uma smart city (cidade
inteligente), ondepessoas possamviver,
estudar e trabalhar nomesmo local.

Açãoestratégica
Aprimeira fase de captação de recursos vai

buscar R$ 1,1 bilhão, de um total previsto deR$ 6
bilhões. Esta é umaparceria entre o Executivo
local e o setor produtivo. “Esse projeto vai dar
rentabilidade para os empresários e investidores,
alémde gerarmuitos empregos. É umaação
estratégica para o desenvolvimento econômico
doDistrito Federal” afirmouo governador.
ParticipamdoprojetoTerracap eBRB.

Indústria limpa
“Este é umpasso importante

para a consolidaçãodoBiotic como
polo tecnológico, comoumespaço
para o desenvolvimento deuma
indústria limpa ede alto valor
agregado, comcapacidadepara
gerar conhecimento, empregos e
rendapara a cidade”, disse o
presidente da FibraDF, Jamal Bittar.

Vendassobem juntocomotermômetro
Comocalor na faixa dos 37ºC, a procura por aparelhos de

ar-refrigerado cresceu 60%namaioria das lojas especializadas de
Brasília. Emalgumas delas, há lista de espera. O vice-presidente do
Sindicato doComércioVarejista doDF, SebastiãoAbritta, disse à
colunaque atémeados de agosto a expansão era de 20%a 30%.Na
medida emqueo calor cresceu, aumentaramas vendas. Aindabem
queháprevisão de chuvas nohorizonte dopróximo fimde semana.

Umanodecoluna!
Setembro éummês

especial para oDF. Énele
que celebramos a semana
do cerrado, o dia do
Candango e o aniversário
denascimento de JK. E
junto coma chegada
oficial da primavera, a
colunaCapital S/Amarca
umanode conteúdo
publicado, de segunda a
sexta, no jornal impresso
enodigital. Umprojeto
que foi idealizado
para divulgar o
empreendedorismoque
dá vida à capital federal.
Umsetor que gera

empregos, arrecada
impostos e contribui para
o desenvolvimento econômico e sustentável. Aqui o setor
produtivo interage como setor público e a sociedadena
busca deum futuro promissor para Brasília. É preciso abrir
caminhos e avançar.Vamospensar nisso? Embreve,
estaremosdebatendomais sobre o tema . Participe!
Agradecemos a todos queparticipam, acompanhame
prestigiameste espaço.

DiadaQualidadedeVida

O dia 23 de setembro foi instituído pela Câmara Legislativa, Lei nº 3811
de 8 de fevereiro de 2006, como o Dia da Qualidade deVida no DF. A

iniciativa foi do Instituto Brasileiro de Qualidade deVida, o IBQV, fundado
por Elizabeth Campos. “Tenho muito orgulho de ter difundido em Brasília

esse conceito, com a inestimável colaboração do saudoso PierreWeil,
fundador da Unipaz”, diz ela, que foi a primeira mulher a ocupar o cargo
de Secretária de Estado de Administração do DF e de diretora do BRB.

Força tarefaparaoProDFe
novoedital paraoDesenvolveDF
Uma força-tarefa foi organizada pela Secretaria de

Desenvolvimento Econômico e aTerracap para
desafogar a fila de 4mil processos do Pró-DF de
concessão de terrenos para a empresas. Já para o
DesenvolveDF, aTerracap publicou o segundo edital do
programa. A da primeira licitação ocorreu em junho. A
medida dá a empreendedores acesso a imóveis por
meio da licitação pública daConcessão deDireito Real
deUso (CDRU), compreçomenor que o das
concessões ordinárias, a partir do compromisso da
geração emanutenção de empregos. Desta vez, foram
incluídos 30 lotes para concorrência, em cinco regiões
administrativas.
Os interessadosdevemficaratentosaosprazosaté20de

outubro.OeditalpodeseracessadonoportaldaTerracap.
Os imóveisestão localizadosnasRAsdeÁguasClaras,
Gama,RecantodasEmas,SamambaiaeSantaMaria.
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